

Fecha: 28-05-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 20
Cm2: 276,5
VPE: \$ 166.188

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Este viernes en el Estadio Municipal es el lanzamiento del “Festival Futuro Circular Alto Hospicio”**

Alcalde Patricio Ferreira junto al gobernador regional y la directora regional de Corfo invitan a participar del lanzamiento del “Festival Futuro Circular Alto Hospicio”, a realizarse en el Estadio Municipal de Alto Hospicio este viernes 30, a partir de las 11.00 horas. El evento de acceso liberado que se extenderá hasta el sábado 31 de mayo, señaló el jefe comunal, con el apoyo de instituciones públicas y privadas, no solo busca impulsar la economía circular y fomentar la creatividad, sino también generar un cambio cultural en la forma en que “vemos y utilizamos los recursos”. Explicó que transformar los desechos no solo ayudan a combatir la contaminación y cuidar el medioambiente, sino también resultan

Este viernes en el Estadio Municipal es el lanzamiento del “Festival Futuro Circular Alto Hospicio”

una gran oportunidad en la generación de empleos y mejora de la calidad de vida de la comunidad. Por su parte, el gerente deportivo de la Corporación Municipal de Deporte y Cultura Pablo Colville, detalló que el Festival Futuro Circular busca promover el desarrollo sostenible, la innovación,

y el emprendimiento en la comuna y región. Preciso que durante la actividad, además de la presentación de talleres especializados, muestras de emprendimientos circulares, propuestas de gastronomía sustentable e intervenciones culturales abiertas a toda la comunidad, resalta la exhibición

de tecnologías limpias, donde los asistentes podrán saber y conocer más de los autos eléctricos e híbridos de diferentes marcas (HYUNDAI, CIDEF, FOTON y DONGFENG). Por otra parte, según programación, destacan charlas de reconocidos expositores internacionales y nacionales, como la

diseñadora chilena Lupe Gajardo, que abordará sobre el camino recorrido para una línea de vestuario residuo cero, entre otros temas para la construcción de un futuro sostenible. La actividad organizada por la Municipalidad de Alto Hospicio, la Corporación Municipal de Deportes, Cultura y Fomento Productivo;

y la Corporación del Norte para el Desarrollo e Integración (CORDENOR), cuenta con el apoyo de la Corporación de Fomento de la Producción (CORFO). Además es auspiciada por Teck Quebrada Blanca, Yodo Nutrición Vegetal de SQM, y el Centro de Formación Técnica Estatal Tarapacá (CFT).